



2017

Ciclistas en peligro fatal



Foto: minutouno.com

Susana estaba circulando en una bicicleta cuando fue embestida por el camión. Ocurrió en el barrio Villa Real, de la ciudad de Buenos Aires, el jueves pasado por la mañana. Una cámara de seguridad mostró el momento justo en el que un camión a gran velocidad la atropelló, y su conductor huyó sin darle asistencia

El último año, el 6% de los muertos en el tránsito, más de 430 personas, fueron ciclistas. Junto con los peatones, los más vulnerables en el tránsito.

Los demás conductores no respetan a los ciclistas ni cuidan su fragilidad, pero, por otro lado, la mayoría de los ciclistas circulan sin respetar las normas básicas de seguridad en el tránsito. Por ejemplo:

**el 79 % no usa casco,
el 36 % no respeta el semáforo en rojo.**

Para saber más ver el [estudio de Luchemos por la Vida.](#)

Tal vez estas conductas estén relacionadas con que los ciclistas casi no han recibido educación vial de ninguna clase -como el resto de la población-, y tampoco son sujetos de control para los agentes de tránsito, al igual que los demás conductores en su interacción con ellos.

Además, el riesgo para ellos se intensifica con los problemas de infraestructura. En la Ciudad

de Buenos Aires -donde se está promoviendo el uso de la bicicleta como medio de transporte-, es comprobable el mal estado de algunas ciclovías, con graves defectos del asfalto, obstrucciones, estrechez, interrupción del trazado, etc. Y en el resto de nuestro país son casi inexistentes.

Tragedias como la de esta ciclista pueden y deben evitarse.

2017

